
Protokoll: 

 

Der Vorschlag auf Verweisung des Antrages in die zuständigen Ausschüsse wird bei 24 Ja-Stimmen, 

25 Gegenstimmen und einer Stimmenthaltung mehrheitlich abgelehnt. 

 

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0007/2021). 

 

Die CDU-Fraktion bringt ihre grundsätzliche Zustimmung zum Antrag zum Ausdruck. Die FDP-Fraktion 

spricht sich ebenfalls für den Antrag aus, stellt aber fest, dass die Investitionen nicht durch die 

Kommune erfolgen sollten. Die SPD-Fraktion stellt den im Informationssystem einsehbaren 

Änderungsantrag und begründet diesen. Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen ist ebenfalls der 

Meinung, dass die Kosten durch Investoren getragen werden müssten. 

 


